



SIARAN PERS
No. 018/CA/BSS/XI/2015

Perkuat Jaringan Bisnis di Wilayah Sumatera Bank Sampoerna Resmikan Kantor Cabang Pembantu di Tugumulyo – Sumatera Selatan

Tugumulyo (23/11). Setelah fokus membuka cabang di Wilayah Indonesia Bagian Timur, kali ini Bank Sampoerna kembali memperluas jaringan kantor cabangnya di Sumatera bagian selatan tepatnya di Tugumulyo kabupaten Ogan Komering Ilir yang pada tanggal 23 November 2015 resmi beroperasi. Kantor Cabang Pembantu yang terletak di Jl. Lintas Timur KM. 125, Desa/Kelurahan Tugumulyo, Kecamatan Kayu Agung Perwakilan Lempuing, Kabupaten Ogan Komering Ilir ini merupakan jaringan kantor Bank Sampoerna yang ke 18.

Acara peresmian Bank Sampoerna KCP Tugumulyo ini dilakukan dengan pengguntinan pita oleh Asisten II Sekda Pemda Ogan Ilir Bapak Drs. Mu'in Msi dan Direktur UKM, Funding, FI dan Jaringan Kantor Bank Sampoerna, Bapak Ong Tek Tjan disaksikan oleh Kepala Bagian Pengawasan OJK Prov. Sumatera Selatan Bapak Basri, Camat Lempuing Bapak Imam Tohari dan perwakilan dari Sampoerna Agro Bapak Riswan Sinaga serta beberapa tamu undangan yang hadir pada acara tersebut.

Ong Tek Tjan mengatakan bahwa kehadiran Bank Sampoerna di Tugumulyo mempunyai makna yang strategis guna turut mendukung pertumbuhan ekonomi di wilayah ini.

“Kami berharap pembukaan Bank Sampoerna KCP Tugumulyo ini dapat memenuhi kebutuhan masyarakat Ogan Komering Ilir atas produk dan layanan jasa keuangan sehingga dapat ikut mendukung pertumbuhan ekonomi di Ogan Komering Ilir dan sekitarnya,” demikian ujar Ong pada saat acara peresmian pembukaan cabang.

Pembukaan kantor cabang pembantu Tugumulyo juga merupakan perwujudan komitmen Bank Sampoerna untuk memberikan layanan yang lebih baik serta membangun kepercayaan dari komunitas KUD binaan Sampoerna Agro. Selain menggarap potensi bisnis dari perkebunan sawit, Bank Sampoerna juga akan memberikan dukungan kepada para petani yang memiliki usaha sampingan non kebun sawit baik berupa layanan produk dana maupun layanan produk kredit.

Bank Sampoerna terus berupaya untuk meningkatkan kinerjanya. Berdasarkan Laporan Keuangan per September 2015, Bank Sampoerna berhasil membukukan laba bersih setelah dikurangi pajak sebesar Rp39,35 miliar yang meningkat 295,6% dibandingkan dengan posisi yang sama tahun lalu sebesar Rp9,95 miliar. Sedangkan dari sisi pinjaman



yang diberikan juga mengalami peningkatan yang sangat signifikan yaitu sebesar 93,9% dari sebesar Rp2,19 triliun pada akhir September 2014 menjadi Rp4,25 triliun.

Dari total *portfolio* pinjaman yang disalurkan sampai dengan September 2015 ini, sekitar 79,1% dialokasikan kepada sektor Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM), yang tentunya sesuai dengan visi dan misi dari Bank Sampoerna dalam memberikan pemberdayaan kepada sektor ini serta mencerminkan keunggulan kompetitif di segmen tersebut.

Secara total aset, Bank Sampoerna juga menunjukkan pertumbuhan yang sangat baik sebesar 83,9% menjadi Rp5,57 triliun dibandingkan periode September 2014 sebesar Rp3,03 triliun. Dari sisi rasio keuangan lainnya dapat dicapai pada level yang baik, seperti ROA 1,53%, ROE 8,33% dan BOPO 89,39% serta CAR pada level 17,73% jauh diatas ketentuan Bank Indonesia.

Untuk pelayanan kepada nasabah, Bank Sampoerna memiliki 18 Kantor yang tersebar di beberapa kota besar di Indonesia. Bank Sampoerna juga telah dilengkapi dengan beberapa layanan perbankan seperti ATM bekerjasama dengan jaringan Prima dengan 88.000 mesin ATM, *Internet Banking*, *Phone Banking*, *Debit Card* serta layanan *Call Center* di nomor telpon 1500035.

Dalam melaksanakan kegiatan bisnisnya untuk terus tumbuh, Bank Sampoerna akan terus bersinergi dengan Koperasi binaan, yaitu Koperasi Mitra Sejati, dengan memanfaatkan lebih dari 120 jaringan kantor cabangnya di beberapa daerah di Indonesia, termasuk di wilayah Sumatera Selatan.

Untuk menopang pertumbuhan yang berkelanjutan, Bank Sampoerna saat ini didukung oleh 2 grup besar, yaitu Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama dengan kepemilikan sebesar 81% dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima dengan kepemilikan sebesar 18%, serta 1% dimiliki oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih. Komitmen para pemegang saham tidak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tapi juga *brand value*, *knowledge* dan *skill* akan membawa Bank Sampoerna menjadi bank yang tumbuh secara berkesinambungan dan berkontribusi secara signifikan di sektor Mikro dan UKM.



Bank *Sahabat*
Sampoerna

Kontak Media :

1. Arif Wiryawan

Kepala Divisi Corporate Affairs

Bank Sahabat Sampoerna
Gedung Sampoerna Strategic Tower, North
Tower,
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930
Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234
HP. 0811 99 7830

Email

arif.wiryawan@banksampoerna.com

2. Sekti Hariawan

Branch Manager

Bank Sahabat Sampoerna KCP Tugumulyo

Jl. Lintas Timur KM. 125, Desa/Kelurahan
Tugumulyo, Kecamatan Kayu Agung
Perwakilan Lempuing, Kabupaten Ogan
Komerling Ilir, Sumatera Selatan
Kode Pos 31662

Telp. 0712 – 7332151

Fax. 0712 – 7332152

HP. 081934105565

Email:

sekti.hariawan@banksampoerna.com